

Wie bleibt die Seele gesund?

Wie bleibt die Seele gesund?

Billy Bray, ein gläubiger Bergmann, der vielen zum Segen sein durfte, wurde am Tisch eines Freundes gefragt: «Wie lange müssen meine Gebete sein, damit meine Seele gesund bleibt?»

«Siehst du dort jenes Messingstück?» antwortete er und deutete auf ein Ornament beim Kaminfeuer, «wenn du es dann und wann aufpolierst, ohne lang zu warten, wirst du es immer blank erhalten. Aber wenn du zu viel Zeit verstreichen lässt, hast du grosse Mühe, bis du es wieder zum Glänzen bringst!»

Es ist die Gewohnheit eines häufigen, aufrichtigen Gebetes, das die Seele in Gemeinschaft mit Gott erhält, so dass sie etwas von seiner Herrlichkeit widerstrahlen kann.